たか高 トピック R5 7月



大阪府立高石高等学校





生徒会執行部リーダー研修 ~三重県立南伊勢高校にて~



7月26日、生徒会執行部のメンバーは三重県立南伊勢高等学校にお邪魔



し、現地での防災減災活動の取り組みを学んできました。 南伊勢高校は山間の度会校舎と海に面した南勢校舎の 2校舎から成る高校です。南勢校舎は、長年小中高の連

携で防災活動に取り組まれてきました。その実績が評価されて、昨年10月に岸田内閣総理大臣から表彰をされています。現地では避難所や南勢中学校の避難施設も見学しました。交流会では、地元キャラクターを模した「たいみー焼」を南伊勢高校の生徒さんと一緒に調理し試食しました。参加メンバーは現地の高校生や町民の皆さんの防災意識の高さに大いに刺激を受けたようで、今後のたか高の取り組みに活かしてくれそうです。

近畿大会で剣道部・三枝さん活躍

剣道部・三枝咲樹さんが、奈良県で開催された近畿大会に出場。1回戦で兵庫県代表を破る活躍をしました。



ボート部が教育庁表敬訪問



北海道インターハイ に出場するボート部員 が、7月20日、大阪府 教育庁を表敬訪問し、 教育長から激励の言 葉をいただきました。

卒業生が出前学校説明会



堺市立鳳中学校から依頼があり、 同校卒業生の深山 龍さんが6月2 9日、出前学校説明会(卒業生との 交流会)を行いました。中学生は、興 味津々で話を聴いていたそうです。

听说不上与初多自少<u>目</u>演会(2年監)



2年生は6月22日、防災減災学習の一環として、防災アトラクション 講演会を体験しました。災害を臨場 感ある映像環境で体感しながら学 ぶもので、迫力満点でした。

クラブ員集会&夏季大会壮行会



生徒会主催のクラブ員集会・ 夏季大会壮行会が7月20日に 行われました。運動部・文化部の 部員全員で気持ちを高めあった 後、各クラブのユニフォーム姿で、 集合写真を撮りました。

